

# *Une nouvelle médaille d'or et une autre d'argent au cyclisme*

---



Lisandra Guerra décroche son 3<sup>e</sup> titre aux Jeux de Veracruz

Lisandra Guerra, vient de démontrer qu'elle est l'une des meilleures cyclistes cubaines. Elle a remporté sa troisième médaille d'or, cette fois-ci dans l'épreuve de la vitesse.

La compétition au Velodrome de Xalapa a été une copie de celle de 2006 à Cartagène des Indes. Elle s'est de nouveau mesurée à la Colombienne Diana Maria García. Comme alors, elle a dominé l'épreuve.

Pour sa part, Yudelmis Dominguez a escorté la Mexicaine Yarely Salazar à la course aux points.

Elle avait décroché une autre médaille d'argent en poursuite individuelle.

Chez les messieurs, Arnold Alcolea lui aussi avait gagné la médaille d'argent.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/deportes/39791-une-nouvelle-medaille-dor-et-une-autre-dargent-au-cyclisme>



**Radio Habana Cuba**